

Spannende Ferien im Burgwäldle

Seit drei Jahrzehnten erfreut sich die Stadtranderholung der AWO - auch bei den Eltern! - größter Beliebtheit: Natur, Abenteuer, Spiel, Animation - „damit kann kein Club mithalten“ meinte am Freitag zum Abschluss eine Mutter.

Oberbürgermeister Martin Wolff war auch gekommen und erinnerte an die eigene Kindheit mit improvisierten Wettbewerben am „Abenteuerspielplatz Burgwäldle“.

Wettbewerbe gab es auch am vergangenen Freitag für die fast 90 Kinder und die insgesamt ein Dutzend Betreuer. Dosenwerfen, Angeln, Eierlaufen usw. OB Wolff dankte der AWO und den zahlreichen Helfern für ihren Einsatz: „Warum in die Ferne schweifen? - Spannende Ferien gibt es auch zu Hause.“



SWR4 Sommererlebnis mit Baden Radio in Bretten

Immer in bester Feierlaune

Hier, am Nabel der Welt, wo man aus jedem „Muggeschiss“ a „Feschdler“ macht, lässt es sich aushalten... Lassen Sie sich überraschen von den Geschichten und der Geschichte Alt-Brettheims und feiern Sie mit SWR4 Baden-Württemberg Baden Radio und Gästen

am **Donnerstag, 16. August**,

in Bretten. Lena Stadler und Jürgen Essig moderieren. Mitmachen ist kostenlos und ohne Anmeldung möglich. Treffpunkt ist um 14 Uhr auf dem Marktplatz.

Hier beginnt der Rundgang durch Bretten. Zwischen 16 und 17 Uhr sendet Baden Radio live aus Bretten, unter anderem gibt es Mundart von Lotte Grauer und Peter Dick.

Bis 19 Uhr wird dann weiter gefeiert mit den Musikgruppen Krautscheißergugge Gölshausen und „The Hörps“ sowie den Jagdhornbläsern vom Hegering II Bretten, dem Vereinigten Gesangverein Bretten und den Solisten Walter Braunecker und Adalbert Bangha.

Weitere Informationen unter Telefon 07 21 / 176 241 oder 176-186. Im Internet finden Sie Baden Radio unter www.badenradio.de

Festivalfieber in Bretten

„Bretten live“ mit tollem Musikprogramm

„Bretten live“, das angesagte Musikfestival auf dem Brettener Marktplatz lockt auch in diesem Jahr wieder vom

Freitag, den 17. bis Sonntag, den 19. August

auf den idyllischen Platz im Herzen der Melanchthon-Stadt.

Ferienzeit: Es wird gebohrt, gesägt, gehämmert, gedämmt, gestrichen

Wie jedes Jahr, nutzt das Amt Technik und Umwelt die Ferienzeit um vor allem in den Schulen Reparatur-, Sanierungs-

und Erweiterungsarbeiten durchzuführen. Und wie jedes Jahr machten auch heuer Ober-

bürgermeister Martin Wolff und Bürgermeister Willi Leonhardt eine Baustellenbe-



Sprachalarmierungsanlage wird mit rund 350.000 Euro zu Buche schlagen. Die hohen Kosten ergeben sich auch aus der bautechnischen Vorgabe, dass die Leitungen 30 Minuten Brand überstehen und in Gänge redundant (alles doppelt) ausgelegt sein müssen.

Um die Sanierung einer Schule geht es auch in Ruit - allerdings der „Alten Schule“ neben der Kirche. OB Martin Wolff hat hier noch die Schulbank gedrückt, aber nach dem Schulneubau in Ruit wurde das ortsbildprägende Gebäude von Vereinen genutzt.

Das soll auch in Zukunft so sein und darum hat der Gemeinderat für den Umbau- und die Instandsetzung rund 445.000 Euro bewilligt. Damit erhält das Gebäude energiesparende Fenster, einen neuen Verputz innen

und außen, eine Wärmedämmung innen, da der Denkmalschutz keine Außendämmung gestattet, wie Architekt Fetzner erläuterte. Auch die Dielen und die gesamten Installationsstränge werden neu eingebaut. Die Nutzung des Erdgeschosses durch Vereine wird im Obergeschoss durch eine neugeschaffene 4-Zimmer-Wohnung ergänzt.

OB Wolff und BM Leonhardt drängen auf eine strikte Einhaltung der Bauzeitenpläne. Zwar sei die Ferienzeit heutzutage auch Urlaubszeit für viele Handwerksbetriebe aber die unterrichtsfreie und üblicherweise trockene Zeit müsse für solche Arbeiten genutzt werden.

(In Augenschein genommen wurden auch die Baustellen Schwandorfschule und das Feuerwehrhaus Rinklingen - Bericht im nächsten Amtsblatt.)



Wo im vergangenen Winter Schüler und Lehrer über „polare Temperaturen“ klagten, schwitzen nun die Handwerker im MGB-Bronnerbau beim Einbau der neuen Aluminiumfenster mit Wärmeschutzverglasung.

Architekt Ketzl weist auf die im Laufe der Jahrzehnte zerbröselte Dämmung zwischen Fenster und Mauerwerk hin. Auch sonst sei damals nicht eben energiesparend gebaut worden: zahlreiche Kältebrücken müssten bei dieser Sanierung auch eliminiert werden. So wird die Stützenbekleidung zwischen den Fenstern ebenfalls verstärkt gedämmt. „Rund 271.000 Euro werden die energetischen Verbesse-

rungen am MGB - auch die einfache Verglasung der Treppenhäuser wird im Laufe des Jahres bzw. in den Weihnachtsferien ersetzt - kosten“ erläutert OB Wolff, die - ergänzt BM Leonhardt - durch einem erwarteten 30%-igen Zuschuss hoffentlich den Anteil der Stadt mindern.

Tatsache ist allerdings, dass große Schulen permanente „Baustellen“ sind. Immer wieder gibt es Sanierungsbedarf, teils wegen der Baumaterialalterung, teils wegen neuen gesetzlichen Vorschriften. Die wirken sich besonders bei der „Aufrüstung“ der Max-Planck-Realschule aus: Der vorgeschriebene Einbau einer Brandmelde- und

Das Musikfestival-Wochenende auf dem Brettener Marktplatz

Bretten Live

Melanchthonstadt Bretten

Freitag, 17. August 2012
 20.00 Uhr Tattoo59
 21.30 Uhr Pippo Azzurro Italo-Hits
 22.15 Uhr Tattoo59

Samstag, 18. August 2012
 20.00 Uhr The Brass Machine Rock, Pop und Soul
 21.30 Uhr Songblock mit James Bond Liedern
 22.15 Uhr The Brass Machine Rock, Pop und Soul mit Spezial-Show

Sonntag, 19. August 2012
 13.00 Uhr 30 Jahre Bühnenjubiläum Fernando Express mit Gästen: Edith Prock, Axel Becker, Angelo
 20.00 Uhr A Tribute to THE BEE GEES

Mit freundlicher Unterstützung von:

BBK Bank, Karlsruher Versicherung, Rothaus Bräu, Computerzubehör Horn und anderen Sponsoren - dienen einem wahrhaft guten Zweck: Der Reinerlös geht an das von Uli Lange vor mehr als 30 Jahren initiierte „Festival der guten Taten“ zugunsten der „ZDF-Aktion Mensch“ sowie an Soforthilfe-Aktionen in der Region.

Das Erlebniswochenende in Bretten, für das unter anderem Regierungspräsidentin Nicolette Kressl die Schirmherrschaft übernommen hat, startet am Freitag um 20 Uhr mit der weithin bekannten Band Tattoo59, die den Marktplatz mit Partykrachern der 50er und 60er zum Beben bringt. Um 21.30 Uhr folgt Pippo Azzurro mit Italo-Hits,

Ausbildung bei der Stadt



Die Stadt als bürgerorientierter und moderner Dienstleister sucht Sie:

Sie sind teamfähig, motiviert und engagiert? Eine abwechslungsreiche und interessante Tätigkeit ist für Sie die richtige Herausforderung? Angenehme Umgangsformen, Aufgeschlossenheit und Freude im Umgang mit Menschen sind Ihre Stärken?

Unser Ausbildungsplatzangebot 2013 umfasst folgende Berufe:

- Bachelor of Arts - Public Management
Bewerber/innen für das Einführungspraktikum beantragen gleichzeitig zum Auswahlverfahren für eine Praxisstelle ihre vorläufige Zulassung an den Hochschulen für öffentliche Verwaltung in Kehl oder Ludwigsburg.
- Erzieher/in
- Fachangestellte/r für Bürokommunikation
- Kauffrau/-mann für Tourismus und Freizeit
- Verwaltungsfachangestellte/r

Ihre Bewerbung nehmen wir bis 14. September 2012 entgegen. Sie sollte neben einem Motivationsschreiben und dem Lebenslauf auch die Schulzeugnisse der letzten beiden Schuljahre sowie vorhandene Praktikumsnachweise umfassen. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Sie interessieren sich für Details zu unseren Ausbildungsberufen? Dann nehmen Sie mit uns Kontakt auf. Für Ihre Fragen steht Ihnen Caroline Traut gerne zur Verfügung.

Stadtverwaltung Bretten
 Zimmer 316
 Untere Kirchgasse 9
 75015 Bretten

07252 / 921 - 131
caroline.traut@bretten.de
www.ausbildung.bretten.de
www.facebook.com/bretten.stadt



Dann bewerben Sie sich!

Ausstellung „SCHÄTZE AUS STÄDTISCHEN SAMMLUNGEN“ im Schweizer Hof

Jeden Samstag, Sonntag und Feiertag von 11 bis 18 Uhr. Gruppenführungen (ab 10 Personen) nach Voranmeldung (Tel. 07252-583710) auch außerhalb der regulären Öffnungszeiten. Eintritt frei